

Antrag Nr. 14-O-15-0003
CDU,SPD,Grüne

Betreff:

Stadtteilservice der BauHaus-Werkstätten-Wiesbaden (CDU/SPD/Grüne)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten auch weiterhin die Bau-Haus-Werkstätten -Wiesbaden zu unterstützen und die im Doppelhaushalt 2014/15 nicht zur Verfügung gestellten kommunalen Mittel doch noch bereitzustellen.
Somit könnte der Stadtteilservice der BHWW wieder seine gewohnten wertvollen Leistungen in Igstadt und auch in den anderen Stadtteilen erbringen.

Begründung:

Die Bauhaus-Werkstätten-Wiesbaden unterstützen mit Ihrem Stadtteilservice die vielfältigen Wünsche des Ortsbeirates schon seit 2005. Dies hat sich bewährt und ist nicht mehr wegzudenken.

Die Mitarbeiter der BHWW haben durch ihre Tätigkeit die Möglichkeit eine Arbeit zu finden die der Arbeitsmarkt für Langzeitarbeitslose so nicht anbietet.

Auch die pädagogische Betreuung kombiniert mit einer fachlichen Ausrichtung unterstützt die Langzeitarbeitslosen. Die BHWW sind ein positives Beispiel an neuen Ideen und Erfahrungen und dem hohen Engagement der hier tätigen Mitarbeiter.

Man sollte dies weiter unterstützen und fördern.

Wiesbaden, 23.06.2014